



FILIÈRE BATTERIE : SAINT-BASILE-LE-GRAND ACCUEILLE LE PLUS IMPORTANT PROJET INDUSTRIEL PRIVÉ DE L'HISTOIRE DU QUÉBEC

Les anciens terrains de la CIL accueilleront Northvolt

Saint-Basile-le-Grand, le 28 septembre 2023 – C'est aujourd'hui, à l'occasion d'une conférence de presse, que le premier ministre du Canada, le très honorable Justin Trudeau, le premier ministre du Québec, François Legault, le ministre de l'Innovation, des Sciences et de l'Industrie du Canada, l'honorable François-Philippe Champagne, et le ministre de l'Économie, de l'Innovation et de l'Énergie du Québec, Pierre Fitzgibbon, ont annoncé officiellement que la Ville de Saint-Basile-le-Grand accueillera le plus important projet industriel privé grâce à la venue de la compagnie suédoise Northvolt, un développeur et fabricant de batteries. La Ville reçoit avec beaucoup d'intérêt la venue de ce nouveau résident corporatif qui aura des retombées positives sur l'ensemble de la communauté grandbasiloise et marquera certainement son histoire.

Sur un terrain d'une superficie totale de 172 hectares, dont 141 hectares (représentant 82 % du terrain) sont situés à Saint-Basile-le-Grand, Northvolt élira domicile sur les lots laissés vacants par la Canadian Industries Limited (CIL). Grâce à son emplacement géographique enviable à proximité des grands axes routiers, cette entreprise favorisera la création d'emplois et permettra de dynamiser, positionner et faire rayonner Saint-Basile-le-Grand tant aux niveaux local, régional et international.

Importance accordée à la transition énergétique

Caractérisée comme étant le chaînon manquant à la production de batteries, cette compagnie a retenu l'attention du conseil municipal grâce aux valeurs communes associées à la protection de l'environnement ainsi qu'à l'importance accordée au développement durable et à sa communauté d'accueil. Dans cette ère marquée par les bouleversements climatiques, il devient essentiel de mettre en œuvre des actions qui feront une différence sur notre environnement. « La mise en commun de ces actions permettra d'améliorer notre qualité de vie et de contribuer au mouvement collectif mondial favorisant le ralentissement des changements climatiques », a déclaré le maire de Saint-Basile-le-Grand, Yves Lessard.

« Cette transition énergétique est primordiale pour offrir un environnement de qualité pour nos citoyens et les générations futures, mais aussi pour l'avenir de la population mondiale. Saint-Basile-le-Grand est fière de pouvoir y contribuer, d'autant plus que cela s'inscrit dans les priorités édictées dans la planification stratégique 2023-2027 de la Ville », ajoute le maire.

Une fierté grandbasiloise!

Quelle fierté nous aurons de voir les véhicules électriques possédant des batteries conçues à Saint-Basile-le-Grand! La venue de Northvolt permet ainsi d'emboîter le pas et de débiter une transition énergétique marquante et innovante pour le Québec et le monde entier, et ce, à Saint-Basile-le-Grand, dans le but de délaissier les énergies fossiles.

Qui est Northvolt?

Northvolt est une entreprise suédoise fondée en 2016. Des employés provenant du monde entier y travaillent quotidiennement afin de développer les batteries les plus vertes et écologiques.

Le projet de Saint-Basile-le-Grand devrait comprendre une usine de fabrication de cellule de batterie et une usine de recyclage de batterie.

Deux rendez-vous à ne pas manquer pour en savoir davantage!

Une séance d'information par la Ville

Le conseil municipal de la Ville de Saint-Basile-le-Grand convie les Grandbasilloises et les Grandbasillois à une séance d'information le lundi 2 octobre prochain à 18 h, au centre civique Bernard-Gagnon. À cette occasion, le maire Yves Lessard, accompagné des membres du conseil municipal, présentera le projet et ses retombées positives pour le rayonnement et le développement de notre ville.

Northvolt vous rencontre!

Vous désirez en connaître davantage sur la batterie? Vous avez des questions ou des préoccupations en lien avec le projet? Venez rencontrer les représentants de Northvolt le jeudi 5 octobre prochain de 17 h à 20 h au centre civique Bernard-Gagnon. Ils seront disponibles pour échanger avec vous et répondre à vos questions! Bienvenue à tous!

Pour en savoir davantage sur la venue de Northvolt à Saint-Basile-le-Grand et consulter la foire aux questions, visitez le villesblg.ca/northvolt.

- 30 -

Source : Stéphanie Plamondon, directrice
Service des communications et des relations avec les citoyens
450 461-8000, poste 8107 | s.plamondon@villesblg.ca